

Le CMJ reçoit le sénateur du Finistère

Vendredi 28 avril le conseil municipal des jeunes a reçu M. Michel Canévet, maire de Plonéour-Lanvern, président de la CCHPB (communauté de communes du haut pays bigouden) et sénateur du Finistère.

Une fois les présentations faites, il a répondu aux nombreuses questions, tant préparées que spontanées, des jeunes conseillers qui portaient pour la plupart sur son métier de sénateur.

Très ouvert aux échanges, il leur a permis de lui poser quelques questions d'ordre privé.

Les 9 jeunes conseillers présents ont su apprécier cette interaction qui complète leur découverte du fonctionnement des institutions.

Avant de les quitter, Michel Canévet leur a offert un stylo du sénat et rendez-vous sera pris pour rencontrer le CMJ de Plonéour-Lanvern.

